

Cuba y Noruega abogan por fortalecer nexos y ampliar cooperación



Bruno Rodríguez, y su par de Noruega, Anniken Huitfeldt

Naciones Unidas, 23 sept (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y su par de Noruega, Anniken Huitfeldt, ratificaron en la ONU, la voluntad de fortalecer los nexos entre sus naciones.

De acuerdo con el máximo representante de la diplomacia de la isla, en un encuentro efectuado la víspera en Nueva York, Estados Unidos, las partes abogaron por promover el diálogo político y ampliar la cooperación en áreas de interés mutuo.

En el contexto del 77 período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, que se desarrolla en esta urbe desde el pasado martes, Rodríguez cumplimenta una agenda de trabajo que incluyó contactos con el vice primer ministro de Vietnam, Pham Bin Minh, y el canciller argelino, Ramtane Lamamra.

Rodríguez participó también este jueves en una reunión de los ministros de Relaciones Exteriores y otros representantes de los 22 países de América Latina, España y Portugal para analizar detalles de los preparativos de la XXVIII Cumbre Iberoamericana, a celebrarse el próximo año en República Dominicana. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300010-cuba-y-noruega-abogan-por-fortalecer-nexos-y-ampliar-cooperacion>



Radio Habana Cuba